

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti peroleh di lapangan, peneliti telah berhasil mencapai semua tujuan penelitian yang sebelumnya telah peneliti tentukan sebelum melaksanakan penelitian ini. Oleh karena itu, peneliti dapat menarik kesimpulan dari penelitian ini.

Tujuan penelitian pertama yang berhasil peneliti capai adalah peneliti berhasil mengetahui seberapa tinggi tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja, khususnya di daerah DKI Jakarta. Sebelum diberikan berita mengenai pendidikan seks, rata-rata nilai tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja dari kelompok eksperimen adalah 3,45 dan dari kelompok kontrol adalah 2,83. Secara keseluruhan, nilai rata-ratanya adalah 3,24. Hal tersebut menandakan bahwa remaja DKI Jakarta memiliki tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja yang cukup. Walau begitu, setelah kelompok eksperimen diberikan berita mengenai pendidikan seks, rata-rata nilai tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja mereka pun meningkat menjadi 4,6. Di sisi lain, kelompok kontrol yang tidak diberikan berita mengenai pendidikan seks hanya mengalami sedikit perubahan rata-rata nilai tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja menjadi 2,84.

Hasil penelitian tersebut menjawab tujuan penelitian berikutnya, yaitu mengetahui apakah terdapat pengaruh terpaan berita pendidikan seks di media online terhadap tingkat pengetahuan remaja mengenai pendidikan seks. Berdasarkan data yang telah didapat dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh terpaan berita pendidikan seks di media online terhadap tingkat pengetahuan remaja DKI Jakarta mengenai pendidikan seks. Selain itu, penelitian ini juga berhasil menemukan bahwa tidak terdapat perbedaan tingkat pengetahuan

pendidikan seksual yang signifikan antara kelompok yang membaca berita pendidikan seksual dari portal berita *mainstream* dengan portal berita alternatif.

Kemudian, peneliti juga berhasil menemukan seberapa besar pengaruh pengaruh terpaan berita pendidikan seks di media online terhadap tingkat pengetahuan remaja mengenai pendidikan seks. Berdasarkan data yang telah didapat, rata-rata nilai tingkat pengetahuan pendidikan seks remaja dari kelompok eksperimen meningkat sebanyak 1,15 dari 3,45 menjadi 4,6.

5.2 Saran

Penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti ini tentu bukan merupakan penelitian yang sempurna. Banyak kekurangan dan batasan yang dapat ditemukan dalam penelitian ini. Oleh karena itu, peneliti ingin memberikan saran untuk penelitian selanjutnya.

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini menggunakan metode eksperimen sehingga hasilnya tidak dapat digeneralisasikan terhadap seluruh remaja di DKI Jakarta. Oleh karena itu, peneliti menyarankan bagi penelitian berikutnya untuk menggunakan metode penelitian survey.

Peneliti juga menyarankan untuk mengambil jumlah sampel yang sama rata antara laki-laki dan perempuan dalam penelitian selanjutnya. Dengan begitu, penelitian tersebut dapat melihat apakah terdapat tingkat pengetahuan mengenai pendidikan seks remaja dipengaruhi oleh jenis kelamin mereka.

Apabila penelitian selanjutnya menggunakan beberapa daerah wilayah seperti penelitian ini, peneliti menyarankan agar penelitian tersebut mengambil jumlah sampel yang sama rata dari tiap wilayah. Dengan begitu, penelitian tersebut dapat mengamati apakah wilayah responden mempengaruhi tingkat pengetahuan pendidikan seks mereka.

5.2.2 Saran Praktis

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berita pendidikan seks di media online memiliki pengaruh terhadap tingkat pengetahuan seks remaja. Oleh karena itu, peneliti menyarankan kepada pihak media online untuk memperbanyak serta memperhatikan lagi kualitas produksi berita pendidikan seksual mereka.